
 

SESIÓN NO. 132 

EXTRAORDINARIA 

23/12/2021 

 

Sesión extraordinaria N°132 celebrada por el Concejo Municipal de Atenas, el viernes 23 de 

diciembre del año dos mil veintiuno, a las dieciocho horas, a través de la plataforma Virtual 

TEAMS de la Municipalidad de Atenas, con la siguiente asistencia: 

 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

ESTER AMALIA GONZÁLEZ GRACÍA PRESIDE 

DIEGO ALONSO GONZALEZ MORALES  

RONALD RAMÍREZ GARITA 

JUAN CARLOS DENGO GONZÁLEZ 

URIEL DELGADO RAMÍREZ 

 

REGIDORES SUPLENTES: 

ELISA MARÍA CALDERÓN MONTERO 

CARLOS MANUEL SALAZAR LEÓN 

LEONARDO BARQUERO RAMÍREZ 

XIOMARA CHAVES GARITA 

DANILO VÁSQUEZ TRIGUEROS 

 

SÍNDICOS PROPIETARIOS: 

JORGE ENRIQUE OCAÑA PORRAS  

WILLIAM MIRANDA GARITA 

JOSÉ CARLOS CHAVES INNECKEN 

HUGO CUBERO ROJAS 

ADRÍAN SOLANO BARRANTES 

OMAR RAMOS ARCE 

MARÍA PAULA VILLEGAS ARGUEDAS  

DIDIER MORA CHÁVEZ 

 

SÍNDICOS SUPLENTES 

MARICELA MORA PORRAS 

ANA PATRICIA ZUMBADO CASTILLO 

ANDREÍNA RAMÍREZ GÓMEZ 

ROSA ISABEL GONZALEZ RODRIGUEZ  



ANA MARITZA PORRAS MENA  

IDALIE RODRIGUEZ VÍQUEZ   

GILBERT AGÜERO TREJOS 

 

ALCALDE: LIC. WILBERTH MARTIN AGUILAR GATJENS. 

SECRETARIA CONCEJO: MARJORIE MEJIAS VILLEGAS A.I.  

 

AUSENTES 

VICTORIA ESPINOZA SALAS 

 

ASISTENTES POR INVITACIÓN 

DANIELA JENKINS BOLAÑOS 

 

 

 

ARTÍCULO ÚNICO 

 

PRESENTACIÓN DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA SEÑORITA DANIELA JEN-

KINS BOLAÑOS, PARA EXPONER LOS INFORMES PRESENTADOS. 
 

Expositores:  

Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR 

 

 

 

La Sra. Presidenta da la bienvenida a todos los presentes. Solicita a la Sra. Secretaria comprobar 

el cuórum, una vez comprobado, procede con la lectura del orden del día sometiéndolo a vota-

ción. 

 

Acuerdo #1 

SE ACUERDA: APROBAR EL ORDEN DEL DÍA. APROBADO CON 5 VOTOS A FA-

VOR, EN FIRME, CON DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISIÓN.  

 

La Sra. Presidenta, comenta que, van a escuchar el informe de gestión de la compañera Danielle 

Jenkins, y que el lunes anterior conocieron su renuncia como Presidenta del Comité de Deportes. 

Agradece su disposición.  

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece el espacio y el que se le 

permita presentar el informe. Añade que estará aclarando las consultas que haya al respecto.  

 

La Sra. Presidenta, explica la mecánica de las sesiones extraordinarias, ya que las preguntas se 

dejan para el final. 



 

Inicia con la presentación. 

Se indica que, esta se encuentra en el expediente en físico y digital del acta. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, procede con la presentación del in-

forme, detallando en cada una de las gestiones realizadas como Presidenta del CCDR, así como 

en su función o gestión dentro de las comisiones en las que fue designada. 

 

La Sra. Presidenta, consulta si, lo indicado sobre el proyecto con el ICODER está dentro de las 

funciones de la Comisión Especial, ya que le parece que la Comisión había enviado un Plan de 

Trabajo. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, indica que en enero habían presentado 

un plan de acción de lo que se iba a hacer. 

 

La Sra. Presidenta, aclara que, lo que busca es que los compañeros conozcan sus gestiones como 

Presidenta y Coordinadora de esa Comisión por lo cual envió el plan de trabajo previo. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, indica que, inclusive se había someti-

do a conocimiento del Concejo un plan de acción, pero en este este momento no cuenta con el 

acuerdo del Concejo.  

 

La Sra. Presidenta, solicita continue con la presentación.  

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, aclara que la construcción de la can-

cha siempre se hizo con un enfoque recreativo y no deportivo. Por lo que la Comisión se propuso 

lograr lo siguiente: 

 

• Determinar el alcance del proyecto (deportivo o recreativo). 

• Determinar los costos de las eventuales elevaciones de los techados. 

• Reunión con el ICODER /Determinar rectificaciones. 

 

La Sra. Presidenta, comenta que, hay malestar por los compañeros, ya que quieren que el informe 

sobre el proyecto de techado de las canchas frente a las Escuela Central sea presentando por la 

Comisión completa. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, indica que, no tiene ningún problema 

con la solicitud. 

 

La Sra. Presidenta, menciona que, el informe de gestión ha sido muy claro, por lo que gradece la 

información y reitera que, los compañeros si quieren escuchar esa parte de informe de toda la 



Comisión. Le solicita el informe a la Sra. Jenkins, con el fin de trasladárselo a la Comisión Espe-

cial.  

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, comenta que, con gusto la comparte, 

pero que al haber sido parte de la comisión quiere que se le permita también exponerla, ya que 

muchos de los actos que tiene, ha colaborado y emanados por la Administración. Reitera que, 

como ciudadana y colaborado le encantaría la reciban, y si no lo tienen ha bien igualmente con 

gusto les daría el acceso a todos los tomos del expediente para que puedan construir la presenta-

ción que merece el cantón.  

 

La Sra. Presidenta, considera que, lo correcto es trasladarla al resto de la Comisión Especial para 

que sea valorada, así como a la Comisión de Gobiernos y Administración que está analizando el 

proyecto con el ICODER. Solicita finalizar su informe. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, comenta que ella dividió en dos su 

presentación, una su gestiones dentro del CCDR y la otra sobre sus gestiones dentro de las Comi-

siones, por lo que solamente le quedaría agradecer, en especial a la Sra. Presidenta, ya que siem-

pre apoyo al CCDR, además de confiar en ella como Presidenta del CCDR y a la Municipalidad 

de Atenas quién les abrió la puerta. Así mismo, agradece a los señores Mario Víquez, Alice Bo-

laños, Glenda, Cruz e inclusive Isaac Ortiz. Agradece en general la paciencia, respeto y confianza 

que les dieron.  

 

La Sra. Presidenta, comenta que, ya ella conocía la clase de profesional que es, por lo que sabía 

que lo iba a dar todo. Habla de las oportunidades que se presentan en la vida laboral y como se 

deben tomar decisiones para desarrollarse como profesional, deseándole así el mayor de los éxi-

tos en su vida profesional. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece por las palabras y solicita de 

ser posible que, está rendición de cuentas (presentación e informe) se publique en la página de la 

Municipalidad de Atenas o del CCDR, ya que quiere que quede constando la misma.  

 

Espacio de preguntas o comentarios. 

 

El Sr. Juan Carlos Dengo, Regidor propietario, exprese su dolor por le hecho de que deje la Pre-

sidencia del CCDR. Habla de la calidad de profesional y de sus cualidades como persona. Añade 

que, como miembros colegiados no tienen otra opción más que aceptar la renuncia y agradecer 

todo el esfuerzo y orden que ha dado. Solicita a los compañeros reflexionar al respecto, ya que no 

pueden dar un paso atrás, dado que se ha ordenado mucho la casa, por lo que aparte de felicitar a 

la Sra. Jenkins por su profesionalismo y entrega, solicita no apresurarse en la elección de su susti-

tución, de manera que esta sea muy bien definida. Reitera su agradecimiento. Señala que, aunque 

la Comisión de la que participó y es parte de su gestión, esta debe de rendir un informe por sepa-

rado, pero que él estará solicitando que la Sra. Jenkins sea una de la principales participantes de 



la misma, así como en el momento de que la Comisión de Gobierno y Administración debe de 

tomar una decisión o realizar alguna recomendación al Concejo en pleno. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece las palabras del Sr. Dengo. 

 

El Sr. Diego González, Regidor profesional, agradece a la Sra. Jenkins por la gestión realizada en 

la parte jurídica y administrativa. Considera que, el CCDR ha contado con personas que han tra-

bajado por el deporte de una u otra forma, pero si siente que hacía falta un poco de orden jurídico 

y administrativo que Daniella brindó, por lo que se avanzó un poco más hacia una línea de admi-

nistración pública, notándose así un avance en el tema. Señala que, es una lástima que haya re-

nunciado, ya que considera que la parte técnica (administrativo y comunal) cuando se comple-

menta con la deportiva se conforma de forma positiva, teniendo en sus áreas cada uno su expe-

riencia. Se refiere a lo indicado por el compañero Juan Carlos, ya que es un tema que no se puede 

ver por partes, dado lo complicado del mismo se debe ver objetivamente, además de que es una 

Comisión y al ser nombrada por mandato este debe de cumplirse por la Comisión, por lo que no 

pueden abrir un debate sobre el tema sin escuchar las otras partes o posiciones de otros miembros 

de la misma Comisión. Entiende que, es parte de las acciones que venía desarrollado, pero asegu-

ra que tendrá la oportunidad en su momento de exponerlo. Reitera su agradecimiento.   

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece las palabras del Sr. Gonzá-

lez. 

 

El Sr. Uriel Delgado, Regidor propietario, también agradece a la Sra. Jenkins por su labor. Añade 

que les gustó su actitud al involucrar a todos los miembros, por lo que también les agradece por 

sus labores y les insta a seguir, dado la importancia para el cantón. Le desea éxitos a la Sra. Jen-

kins en las nuevas metas. Reitera su agradecimiento, tanto a ella como a los demás miembros del 

CCDR.  

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece las palabras del Sr. Delgado. 

 

El Sr. Ronald Ramírez, Regidor propietario, también agradece las gestiones de la Sra. Jenkins 

como Presidenta del CCDR, ya que se pude notar la modificación importante en sus gestiones 

para así tratar de ser más equitativos en las distribuciones de los fondos públicos del Comité de 

Deportes. Dese muchos éxitos en su labor profesional, así como su mayor respeto y admiración 

de su persona por su gestión. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece las palabras del Sr. Ramírez. 

 

El Sr. Carlos Manuel Salazar, Regidor suplente, agradece por el informe y gestiones realizadas de 

la Sra. Jenkins, también desea los mayores éxitos en sus nuevas metas. Le consulta a la Sra. Jen-

kins, sobre algunas recomendaciones que ellos como Concejo podrían realizar para que el CCDR 

funcione de una mejor forma y que herramientas podrían necesitar para que el comité continúa 

haciendo esa labor. 



 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, considera que, el único secreto es bus-

car personas que estén dispuestas a involucrase en esos temas, ya que a pesar de ser un puesto ad 

honorem, es una gran responsabilidad ya que mientras que la persona está en el puesto hay res-

ponsabilidad civil, penal y de hacienda. Cree que, pueden buscar personas que puedan generar 

alianzas entre la Municipalidad, Concejo y CCDR, junto con los otros sectores que integran el 

Comité de Deportes. Les gustaría que se pueda seguir dando la confianza del sector privado hacia 

del CCDR para el mejoramiento de los espacios públicos, por lo que deben de seguir con las 

alianzas público-privadas y con la Municipalidad. También habla de una buena distribución de 

los recursos y ser buenos fiscalizadores de estos para atender las necesidades de todos en el can-

tón. Así como, tampoco dejar de lado la buena comunicación y demostrar al sector privado que 

las cosas sí se pueden hacer.   

 

El Sr. Carlos Manuel Salazar, Regidor suplente, agradece la respuesta. 

 

El Sr. Leonardo Barquero, Regidor suplente, agradece las labores de la Sra. Jenkins y la com-

promete a que siga trabajando por el cantón, ya que ha demostrado que es capaz de hacer las co-

sas. Le indica que, pueden contar con ellos como fracción del PLN ya que saben el potencial que 

tiene. Menciona que, es una lastima que el cantón pierda un gran líder. 

 

La Sra. Daniela Jenkins Bolaños, Expresidente del CCDR, agradece las palabras del Sr. Barquero 

y se pone a la orden de todos. 

 

La Presidenta, comenta que, cuando se llevan chascos en la política se quiere salir corriendo, pero 

espera que ella no.  

 

La Sra. Elisa Calderón, Regidora suplente, agradece la labor de la Sra. Jenkins ya que fue muy 

acertada, espera que esta experiencia la lleve muy largo.  

 

La Presidenta, le desea el mejor de los éxitos a nivel profesional y político, ya que es muy capaz, 

demás de que puede dar mucho. Considera que hizo un excelente trabajo, por lo que espera que 

haga un gran trabajo en esa línea. Se refiere a la falta de cuórum estructural, pero señala que, no 

pueden tomar un acuerdo al respecto debido a que el único tema era la presentación del informe, 

ya que además llegó un correo del CCDR con la necesidad de girar unos dineros.  

 

El Sr. Juan Carlos Dengo, Regidor propietario, indica que, el cuórum estructural se pierde al 

faltar uno de sus miembros, por lo que desde que aceptaron la renuncia de la Sra. Jenkins este no 

puede funcionar, por lo que el lunes podrían tomar un acuerdo para agilizarlo y así la Alcaldía 

pueda asumir de acuerdo a los requerimientos.   

 

La Presidenta, indica que, esperaran al próximo lunes a dar la autorización a la Administración, y 

así puedan girar fondos y recursos. Finalmente sea una feliz noche y agradece a todos los 

participantes.  



 

Sin más por el momento, el Sr. Presidente, cierra la sesión a las diecinueve horas con trece 

minutos del 23 de diciembre del 2021.   

 

 


